

2013年は建国1300年です

美作国建国1300年



新春 座談会

美作国 建国1300年を語る

わたしは、美作国建国1300年記念事業の Mascot キャラクター「かたみくん」。美作国初代国司の上毛野堅身（かみつねのかたみ）をモデルにして生まれました



今年、美作国が建国されて1300年の節目の年に当たります。

美作国を構成していた地域の10市町村では、昨年から建国1300年記念事業のプレイベントが展開されています。そして、いよいよ今年4月からはさまざまな本事業が繰り広げられます。

このような輝かしい新年を迎えるに当たり、4人の皆さんをお迎えして「美作国建国1300年」にかける、それぞれの思いを語っていただきました。

1300年という長い年月の間に、脈々と受け継がれてきた歴史や文化を、この機会に再認識・再発見し、津山市、さらには美作地域について、改めて考えてみてはいかがでしょうか。

美作国とは

『続日本紀』によると、美作国は和銅6年（713年）4月3日、備前国の北部（英多・勝田・苦田・久米・大庭・真島の6郡）を分割して誕生しました。これは、和銅3年（710年）に、都が奈良の平城京に移された3年後のことです。